



COMUNICADO FaM / 008-2025

**A LA COMUNIDAD DE LA
FACULTAD DE MÚSICA UNAM**

Por este medio se informa que esta mañana fueron entregadas las instalaciones de la Facultad de Música a las autoridades del plantel, en consecuencia, a partir de las 12:00 horas de este medio día, las actividades se desarrollan de forma regular.

Reiteramos la apertura al diálogo y a trabajar en conjunto en pro de nuestra comunidad.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, a 3 de octubre de 2025

FACULTAD DE MÚSICA UNAM